

リュウピーの ワンポイント防犯



見守り活動のお願い



企業団体様には、CSR活動の一環として平素より業務中の『ながら見守り活動』にご協力いただきましてありがとうございます。

4月、新しく物事が始まる季節に子どもたちは浮足立っていると思います。

警察でも不審者訓練等を通して子どもたちに注意を促しておりますが、子どもたちの安全には、地域の皆様のお力が必要不可欠です！

改めて見守りのご協力をお願いいたします。

みんなで地域の安全を守りましょう！



リュウミーの ワンポイント交通安全



4月の交通事故の特徴

(過去5年間(R2~R6)の県内発生交通事故統計データより)

児童・生徒の死傷者数が急増！

※児童・生徒とは：小学生・中学生・高校生をいう

・出合頭の事故が多い

自転車乗用中・歩行中の児童との事故の約7割が出合頭によるもの



・登校・下校中の時間帯が多い

登校・下校・放課後の時間帯に通学路や学校付近を通る場合は、子どもが路地から飛び出してくるかもしれないという意識を持つ等、**防衛運転**を心がけましょう

春の交通安全県民運動実施！

4月6日(日)～15日(火)

☆安全運転をお願いします☆



トピックス

交通事故防止!!



3月14日、小浜市駅前町の国道162号沿いで啓発活動を行いました。この活動は「横断歩道で歩行者を守る日」の一斉活動に合わせて実施しました。当署や若狭交通安全協会小浜支部から約30人が参加し「交通安全」などと記されたのぼり旗を立て、ドライバーに安全運転を呼びかけました。

4月1日、当署武道場において通常点検を実施しました。この点検作業は、警察官としての立ち姿や態度、装備品などの着装状況を確認し規律を保つ警察業務の1つです。今年度も「安全で安心な若狭の実現」に向けて、署員一丸となって取り組んでいきます。



力強い警察!!

安全運転の取組!!



4月7日、ママーストアー東小浜店(小浜市)において啓発活動を行いました。この活動は、春の交通安全県民運動に合わせて実施しました。当署や若狭交通安全協会から43人が参加し、買い物客に「横断歩道は歩行者優先」などと書かれたチラシを配り、安全運転を呼びかけました。